
5 月 15 日（日曜日）17 区集会所でタウンミーティングを開催しました。

ふるさと納税の返礼品となるように新たな特産品を開発してはどうかなどご意

見をいただきました。また、海風館の現状や、児童の通学路である踏切拡幅に

ついて質問がありました。町長は新たなみさき公園ができれば、入園料やホテ

ルの利用料などふるさと納税の返礼品として取り扱うことができると回答し、

海風館については大阪府より再開まで、１０カ月程度遅れる報告を受けたこと

を説明しました。通学路については、児童の安全が確保できるよう取り組むと

回答しました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


